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林阁线上的“梗阻”即将打通

市人大代表持续监督
打造“舒心路”
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本报讯（记者 潘虹 通讯员 陈文蕾）

10月22日上午，市人力资源和社会保障

局与人保财险瑞安支公司举行工伤保险

政保合作签约仪式，创温州各县（市、区）

之先探索工伤保险政保合作新路径，保障

工伤职工合法权益和工伤保险基金安全。

近年来，随着经济社会的发展，我市

劳动力市场的用工形态、工作形式越发多

样，工伤事故的情形更加复杂。去年，我

市工伤认定案件数达到 4568 件，工伤基

金收支失衡和经办“案多人少”问题较为

突出。工伤业务纷繁复杂，涉及面广、影

响面大，经办机构工作人员的不足制约着

工伤事故的调查核实，一旦各环节的工作

不到位就可能造成我市工伤基金损失。

如何让工伤案件处置向更便民、更高

效的方向迈进？我市结合实际，经过前期调

研和摸排，探索工伤保险政保合作这条新

路，先在塘下、莘塍开展服务试点，后期根据

试点工作开展情况，视情在全市面上推广。

人保财险瑞安支公司总经理姜健表

示，该公司将严格按照工伤保险有关文件

精神，根据工伤保险业务特点与事故辅助

调查经办需求，进一步优化服务团队配置

与专业结构，积极打造“认定零误差，服务

精准化”工伤认定工作新模式，让群众办理

工伤业务“轻装上阵”，切实当好工伤基金

守门人，全力维护基金安全与合理支付。

市人力资源和社会保障局局长金晓

昆表示，工伤保险工作压力与日俱增，亟

须创新与变革。以第三方机构代替社保

部门工作人员在受理工伤认定申请后开

展调查取证，加快了伤害事故调查及后续

认定进程，将助力工伤认定办案质量的提

升和办案期限的缩短，是我市优化工伤经

办工作流程的一件大事，也是进一步保障

我市参保职工工伤权益的一件喜事。

下一步，市人力社保局将以“小规模

试点，全方位展开”为原则，立足标准化、

专业化，充分发挥队伍和技术优势，先行

先试，查找不足，不断总结，形成一批可复

制、可推广的政保合作创新经验和成果。

本 报 讯（记 者 潘

敏洁）10月22日下午，

市委副书记、市长秦肖

率队，督导国家自然资

源督察反馈问题整改

工作。秦肖强调，要深

入学习贯彻习近平总

书记关于耕地保护的

重要指示精神，认真落

实党中央国务院、省委

省政府和温州市委市

政府的决策部署，深刻

认识耕地保护的极端

重 要 性 ，以 最 坚 决 态

度、最有力措施、最扎

实作风，狠下决心、不

折不扣抓好国家自然

资源督察反馈问题整

改和耕地保护工作，坚

决守牢耕地保护红线，

全力打好耕地保护攻

坚战。

秦肖一行先后来

到马屿镇、潘岱街道、

东山街道，察看国家自

然资源督察反馈问题

整改情况。秦肖要求，

提高站位抓整改，深刻

认识国家自然资源督

察反馈问题整改和耕

地保护这项工作的重

要 性、严 肃 性 和 紧 迫

性，落实“长牙齿”的硬

措施，逐个制定攻坚方

案，逐宗抓好整改落实。按时保质抓整改，倒排节

点、担当作为，对照目标、措施、时限和责任清单，高

质量、高效率推进各项整改工作，确保整改成效经

得起各方检验。举一反三抓整改，认真学习国家自

然资源督察反馈问题案例，自查自纠、引以为鉴，强

化日常监管、排查指导，做到职责明晰、源头防范。

秦肖指出，层层压紧压实责任，把耕地保有量

和永久基本农田保护面积任务坚决完成好，把耕地

占补平衡和进出平衡严格落实好，严厉打击违法占

用耕地行为，确保耕地数量有所增加、耕地质量有

所提升。加强监督、严肃追责，组织联合执法，推动

“人防+技防”全覆盖，强化源头治理、互督互查，确

保各项工作任务落实见效。

市领导林朝进参加活动。

本报讯（记者 黄丽云 王鹏洲）10

月 22 日，瑞安市利济医学促进会第一

届第一次会员大会暨成立大会在市政

会议中心大会堂举行，促进会会员、市

有关部门和镇街相关负责人参加会

议。市领导施巨耀、麻素挺、姜宗羽、王

文光出席会议，著名专家学者叶真、曹

鹏、石森林、谷献旦等莅临大会现场。

市政协副主席姜宗羽作筹备工作

报告。据了解，瑞安利济医学文化源远

流长，创办于清光绪年间的利济医学

堂，是我国第一所新式中医学校。为发

挥利济医学特色资源优势，更好地推动

瑞安医学事业的传承、创新和发展，市

委市政府高度重视，市政协积极协商推

动，决定成立瑞安市利济医学促进会。

促进会目前有单位会员 61 个、个人会

员 295 人，汇聚了我市名院长、名中医、

优秀医师、健康相关产业以及从事利济

中医药事业发展的代表人士。促进会

将谋划推动“一会两院一街区一论坛一

基地”等工作，组织开展利济医学相关

产业的服务推广、产品应用、技术交流、

模式创新，以擦亮利济医学品牌，更好

地服务于人民健康和社会发展。

大会审议通过了《瑞安市利济医学

促进会章程》《会费收缴标准和财务管

理办法》及《选举办法》。会议选举产生

了瑞安市利济医学促进会第一届理事

会，选举产生了理事会会长、副会长、秘

书长等相关负责人。廖仕旺当选为首

届会长。

会议聘请中国工程院院士李校堃、

国家传染病医学中心主任张文宏、浙江

省政府参事叶真等七位著名专家学者

担任促进会高级顾问。

中国工程院院士、温州医科大学校

长李校堃和国家传染病医学中心主任、

复旦大学附属华山医院感染科主任张

文宏等发来祝贺视频。他们从各自的

研究领域出发，对促进会的成立和瑞安

利济医疗事业提出了殷切的希望，对今

后的工作提出了指导性意见。

市政协主席施巨耀指出，要崇尚学

习，牢牢把握正确政治方向。加强会员

法律、人文、伦理方面的教育和培训，提

高法律观念和医学道德水平，使广大医

师时刻牢记自己的职责，真正树立起为

人民服务的责任感和使命感。要积极

作为，助推中医药文化发展。进一步坚

定中医药文化自信，凝聚中医药发展共

识，发挥本会专家资源优势，组织开展

中医药政策的调查研究和理论探索，为

瑞安文化、卫生健康事业高质量发展广

汇奋进之力。要科学管理，推动组织规

范发展。依法合规、严格程序开展工

作，自觉接受社会和有关部门监督，及

时公布公开工作进展情况，让参与利济

医学事业的每个人感到放心、值得信

任。

李坚昨开展主题教育专题调研时强调

创新思维破解发展难题
以民为本共建幸福家园

弘扬利济文化

我市成立利济医学促进会

让工伤案件处置更便民高效
我市率温州之先探索工伤保险政保合作

秦肖督导国家自然资源督察反馈问题整改工作以最坚决态度最有力措施全力打好耕地保护攻坚战

现场为到场的高级顾问颁发聘书现场为到场的高级顾问颁发聘书

“文明小家”带动“幸福大家”
我市举办最美文明家庭宣传活动
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政府搭台，小农户与大市场“面对面”

瑞安打造全省首个
农户自主定价平台

聚焦“全域美丽”

瑞安：共建“无废城市”
助力绿色发展

本报讯（首席记者 严小章）10月23

日下午，市委书记李坚率市委组织部、

市发改局、市住建局等部门有关负责

人，赴上望街道、莘塍街道开展主题教

育专题调研。他强调，要深入学习贯彻

习近平总书记关于主题教育的重要讲

话和重要指示批示精神，始终把满足人

民对美好生活的新期待作为发展的出

发点和落脚点，强化创新思维破解发展

难题，加快构建幸福家园，以经济社会

高质量发展、群众生活品质提升的实际

成效检验主题教育成果。

当日，李坚一行抵达温州市域铁路

S3线附属配套工程（瑞安上望段），实地

了解拆迁范围、工作进展、资金保障等

情况。该工程涉及上望辖区住宅 278

户，总拆迁建筑面积 55310 平方米。上

望街道率先启动签约工作，街道领导班

子成员带队，机关、站所、村干部全员上

阵，目前完成集体土地签约率100%、总

签约率 94%。李坚要求，强化资金保

障，探索多元安置方式，科学谋划建设

施工各环节，提速提效推进项目。

随后，李坚调研滨海中学项目有关

情况，仔细了解项目进展、政策处理、规

划设计等情况。李坚要求，加强政策处

理，倒排时间节点，加快推进速度，确保

学校早日建成投用，努力让教育发展成

果尽早惠及更多群众；完善设计方案，

探索更多学校公共空间对外共享，提高

公共资源的利用效率。

李坚实地调研了选址在莘塍街道

的滨海医院项目有关情况。该项目占

地面积162.28亩，计划按综合三级标准

建设。李坚要求，完善整体设计，早日

明确运行模式，大力推进项目进度，进

一步完善提升滨海新区基础配套设施，

推进全市优质医疗资源扩容和区域均

衡布局。

在市图书馆新馆项目现场，李坚听

取结顶后续工作有关情况及配套设施

建设进展情况，协调解决项目建设中遇

到的困难问题。该项目正加快建设，计

划明年 10 月竣工，建成后将是浙江省

乃至全国体量最大的县级图书馆。李

坚要求，坚持多馆合一的思路，勇于创

新、与时俱进，紧贴群众需求变化，切实

完善功能布局；倒排工期、加速建设，确

保项目如期竣工投用，让新馆成为备受

群众欢迎的又一好去处。

李坚还来到上望街道东安村，调

研城中村团块拆改进展情况。李坚要

求，综合施策、一鼓作气，发挥党员干

部、村民代表等群体模范带头作用，强

化节点攻坚，推动团块拆改实现新突

破。走进新桥头村，李坚实地调研了

该村安置留地项目建设。据悉，该项

目占地 69.27 亩，共建设 960 套房子。

李坚要求，快速有效抓好问题整改，争

取项目早日完成竣工验收，确保群众

早日住上新房。

市领导邵建乐、朱捷等参加调研。


